
なまえ

名前：
ひづけ

日付：

たいせつでした

たかかったです

ただしかったです

たのしかったです

だめでした
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かこけい

過去形
(Past tense)

かこけい　ひていけい

過去形の否定形
(Past tense's negative)

　　けいようし

イ形容詞 あつかったです
あつくなかったです　

OR　あつくありませんでした

 けいようし

ナ形容詞 げんきでした
げんきじゃなかったです　

OR　げんきじゃありませんでした

  けい よう   し　　   か　 こ  けい　　 ひ　てい けい

形容詞の過去形の否定形

かこけい

過去形
（Past tense）

かこけい　ひていけい

過去形の否定形
（Past tense's negative）

※イ形容詞＝「～い○○（名詞）」となる形容詞⇔ナ形容詞＝「～な○○（名詞）」となる形容詞


